

MINISTRE DE L'ELEVAGE
ET DE LA PECHE

SECRETARIAT GENERAL

REPUBLIQUE DU MALI
Un Peuple – Un But – Une Foi

Bamako, le 23/05/2018



Dr Boureima TRAORE Commissaire à la CBI du Mali
A
Commission Baleinière Internationale
CBI

N° 001/MEP-SG-BT

Objet : Position du Mali à la CBI par rapport à l'Utilisation durable des ressources aquatiques vivantes.

J'ai l'honneur de vous transmettre la position du Mali pour la réunion sur l'utilisation durable des ressources aquatiques vivantes. Sachant que Le principe essentiel pour la sécurité alimentaire, et le bien-être des populations du monde demeure l'utilisation durable des ressources aquatiques vivantes. Mais, lorsqu'il s'agit de certaines espèces aquatiques telles que les baleines, les requins, les coraux et d'autres espèces dites charismatiques, ce principe a été catégoriquement démenti par les camps anti-utilisation. Une telle opposition à l'utilisation durable est motivée par l'émotion plutôt que par la science.

Le Mali est un pays partenaire qui partage une position commune quant au soutien à l'utilisation durable des ressources baleinières. Par conséquent « **le Mali soutient ce que le Japon entreprend pour le fonctionnement de la CIB** ».

Je vous remercie de votre collaboration

Dr. Boureima TRAORE
Conseiller Technique
au Ministère de L'Élevage et de la Pêche
Commissaire de la CBI- Mali

MINISTERE DE L'ELEVAGE
ET DE LA PECHE

SECRETARIAT GENERAL

REPUBLIQUE DU MALI
Un Peuple – Un But – Une Foi

Bamako, le 23/05/2018



Dr. Boureima TRAORE Commissioner at the IWC of Mali
at
International Whaling Commission
CBI

N° 001/MEP-SG-BT

Subject: Mali's position at the IWC on the sustainable use of living aquatic resources.

I have the honor to transmit to you the position of Mali for the meeting on the sustainable use of living aquatic resources. Knowing that the essential principle for food security, and the well-being of the people of the world remains the sustainable use of living aquatic resources. But when it comes to certain aquatic species such as whales, sharks, corals and other so-called charismatic species, this principle has been categorically denied by the anti-use camps. Such opposition to sustainable use is motivated by emotion rather than science.

Mali is a partner country that shares a common position on support for the sustainable use of whale resources. As a result, "**Mali supports what Japan is doing for the functioning of the CBI**".

Thank you for your collaboration

Dr. Boureima TRAORE
Technical Adviser
at the Ministry of Livestock and Fisheries
Commissioner of IWC - Mali